

Benjamin Bihlmaier mit Steinheim zum Meistertitel

Bei den Süddeutschen Mannschaftsmeisterschaften der Jugend unter 14 Jahren in Backnang erkämpften die Judoka vom JudoTeam Steinheim gleich beim ersten Antreten in diesem Wettbewerb den ersten Platz und deklassierten damit die bereits als Meister gehandelte Mannschaft aus München Großhadern.

Bei diesen Meisterschaften stehen sich nur noch die zwei besten Mannschaften aus Württemberg und Baden sowie die vier besten Teams aus Bayern gegenüber.

Benjamin Bihlmaier vom JZ Heubach verstärkte das Team aus Steinheim als Fremdstarter und konnte für Steinheim punkten.

Mit dem TSV Großhadern trafen die Steinheimer gleich im ersten Kampf auf den Bayerischen Meister. Alle Kämpfe dieser Begegnung wurden leidenschaftlich und engagiert bestritten. Leider wurden viele Angriffsaktionen von den gut eingestellten Bayern gekontert und somit mussten die Steinheimer eine 3:5-Niederlage einstecken.

Um an den Endrundenkämpfen teilnehmen zu können, mussten die zwei verbleibenden Gruppenkämpfe gewonnen werden. In der ersten dieser Begegnungen traf das Team auf den JC Bad Krozingen. Problemlos konnte das Team aus Baden mit 7:1 geschlagen werden. Mit dem TSV Altenfurt, dem bayrische Vizemeister, stand man einer scheinbar sehr schwierigen Aufgabe gegenüber. Umso überraschender der 8:0-Durchmarsch des JudoTeams, dass alle Kämpfe vorzeitig für sich entscheiden konnte. Damit standen die Steinheimer Jungs im Halbfinale.

Dort begegneten sie der Mannschaft vom BC Schwetzingen. Mit einem spannenden 4:3-Erfolg konnte das Finale erreicht werden. Bereits diese Leistung war für das Team unglaublich. Doch der schwerste Kampf sollte erst noch folgen. Wie bereits in der ersten Begegnung traten der erfolgsgewohnte TSV Großhadern und das JudoTeam aufeinander. Kein Grund für die Steinheimer aufzugeben, sie hatten nichts zu verlieren und mit viel Siegeswillen setzten sie sich gegen den Favoriten durch. Mit einem Endstand von 5:3 stand das JudoTeam Steinheim als Süddeutscher Meister fest.

Stefan Haas vom SC Züttlingen, Benjamin Bihlmaier vom JZ Heubach sowie Paul Nobis vom gastgebenden Verein TSG Backnang unterstützten das JudoTeam Steinheim als Fremdstarter. Weiterhin kämpfte Fabian Heise; Jan Braun und Fabian Weiß mussten als Ersatzkämpfer nicht zum Einsatz kommen.